



Schulbrief

Michael-Ende-Schule

Dezember
2022
Ausgabe 68

Liebe Eltern,

wieder neigt sich das Jahr dem Ende und es ist an der Zeit, über die aktuellen schulischen Ereignisse zu berichten.

In diesem Schuljahr konnten wir erfreulicherweise wieder mit einigen **Arbeitsgemeinschaften** starten: Chor, Leseprofis, Schülerzeitung, Garten, Konfliktlotsen, Fußball, Hip-hop-Tanz (extern). Auch in der ergänzenden Förderung und Betreuung gibt es je nach personeller Ausstattung verschiedene attraktive Angebote von Computerstunden über Mal- und Bastelangebote bis zu verschiedenen Sportspielen. Im Rahmen des **Landesprogramms „Gute gesunde Schule“** konnte ein Gesundheitstag mit dem gesamten pädagogischen Personal durchgeführt werden. Weitere Projekte sind für Schülerinnen und Schüler geplant.

Die **Vorlesewettbewerbe** der 4. und 6. Klassen konnten in diesem Jahr ein Junge aus der Klasse 6b und ein Mädchen aus der Klasse 4b für sich entscheiden. Herzlichen Glückwunsch!

Ein sportlicher Höhepunkt stellte der **Waldlauf** im Oktober dar. Insgesamt nahmen 90 Schülerinnen und Schüler teil. Drei Kinder unserer Schule konnten in ihren Jahrgängen jeweils den 1. Platz belegen. Weitere sechs Kinder platzierten sich unter bzw. kurz über den Top 10. Auch hier gratulieren wir recht herzlich. An dieser Stelle möchten wir uns für die Unterstützung von Eltern beim Betreuen der Kinder während des Waldlaufs bedanken. Den 4. und 5. Klassen hat der **Handball-Grundschultag** großen Spaß bereitet. In den 3. Klassen wurde auch in diesem Jahr der **„Deutsche Motoriktest“** erfolgreich durchgeführt. Im Rahmen der **„Bewegungschallenge“** konnte die Michael-Ende-Schule den 5. Platz erreichen, der mit 150 € an den Förderverein belohnt wurde. Dieses Geld wird selbstverständlich den Kindern durch Kauf von Sportgeräten zu Gute kommen.

Unser **Förderverein „Greenhorn“** hat uns beim Tag der offenen Tür mit „Speis und Trank“ tatkräftig unterstützt. Auch das Waffelbacken des Fördervereins wird bei Jung und Alt äußerst geschätzt. Vielen lieben Dank an die engagierten Mitglieder.

Die Garten-AG wurde für ihre Teilnahme am **„Tag des Schulgartens 2022“** und für ihr Engagement mit einer Urkunde der Bundesarbeitsgemeinschaft Schulgarten e.V. ausgezeichnet.

Leider musste der schon vorbereitete Adventsbasar des eFöB-Bereichs krankheitsbedingt ausfallen. Daher wünschen wir vielen an unserer Schule Beteiligten gute Besserung und Erholung und bedanken uns für Ihr Verständnis.

Wir wünschen Ihnen allen ein friedliches Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2023.



A. Berlin/ Y. Werner, Schulleitung